



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

インフルエンザなども、随分落ち着いてきたようです。病気になってから薬を飲むよりも、日頃から病気にかからないように心掛けることが大切と言われます。先週の朝会では、丁寧に手洗いすることが大事ですというお話がありました。まだ水は冷たいですが、ぜひ実行し、元気に過ごしましょう。



今度の4月に入学する、新1年生がやってきました。今の1年生との交流会を行いました。運動会や見学遠足など、1年間にこんな行事がありますという発表や、校舎の中を案内してあげました。とても上手にお話できていました。



6年生は少しずつ卒業が近くなってきました。代表委員会が開かれ、3月に予定している、6年生を送る会の計画について話し合いました。5年生の運営・JRC委員の人を中心に、てきぱきと議事を進めていました。



避難訓練を行いました。大きな地震が起き、その揺れのため、校内で火事が起きるといった想定で、運動場に避難しました。火事で人が亡くなるというニュースも、毎日のように耳にします。お家でも十分気を付けてください。



2月も、もう半ば。6年生と一緒に過ごせるのもあと1か月余りになりました。1～5年生の人は、お手本となる6年生の姿を見られるのも、あと1か月余りです。人は自分の置かれた環境から、無意識に影響を受けていると言われます。1～5年生はきっと、6年生のがんばりや、立派な行動を見て、6年生ってすごいな、自分たちもあんなふうになりたいな、と感じていたことでしょう。3学期の残りの期間に、しっかり引き継いでください。6年生も、自分たちの姿が下級生に影響を与えていることを忘れないように、有終の美を飾りましょう。

